

CLUBES

Iberostar Tenerife cerró 2018-2019 con unos ingresos de 6,8 millones y un beneficio de 257.000 euros

El club que milita en la ACB celebró ayer la junta general de accionistas, en la que se aprobó de manera unánime las cuentas de la temporada pasada.

Palco23
17 dic 2019 - 09:42

Iberostar Tenerife finaliza 2018-2019 con superávit. El club de la ACB cerró la pasada temporada con unos ingresos de 6,8 millones de euros, lo que supuso un aumento del 17,2% respecto a la campaña anterior. El club, que fue subcampeón de Basketball Champions League de la Fiba, aumentó su facturación en un millón de euros.

Los accionistas aprobaron de manera unánime las cuentas del pasado curso, en las que la entidad registró un superávit de 350.066 euros antes de impuestos y un beneficio neto de 256.903 euros.

Este anuncio llega después de que la entidad confirmara la continuidad de Hotels & Resorts como patrocinador principal hasta 2022-2023. La renovación por tres años más llega justo cuando el contrato vencía, por lo que la ampliación del contrato da seguridad al equipo para seguir adelante con su proyecto.

Esta temporada, el club también ha extendido su vinculación con el Cabildo de Tenerife por 1,1 millones de euros para la presente temporada a cambio de lucir su logotipo en el Santiago Martín, el pabellón donde el club disputa sus partidos.